

## De nuestra galería fotográfica

Subdirección de Comunicación

Con el objetivo de mostrar las actividades sustantivas que se realizan en el Archivo General de la Nación, presentamos una selección de fotografías de procesos técnicos de preservación y difusión del patrimonio documental. Además, incluimos imágenes sobre algunos eventos y acontecimientos relevantes como la presentación del proyecto en colaboración con el Instituto Politécnico Nacional “Identificación de microorganismos causantes de biodeterioro en documentos históricos”; la Jornada cultural en torno a la declaración del “Torreón de la Memoria y la Verdad” como sitio de memoria; la inauguración de la sala de lactancia en nuestras instalaciones; el concierto por el 201 aniversario del AGN, entre otros.



Inventario de expedientes producidos por la antigua Dirección General de Investigación y Seguridad Nacional.



Foliación de un expediente del fondo Archivo Histórico Institucional.



Ejemplar de *El Demócrata* de 1920, material hemerográfico resguardado en el Fondo Reservado de la Biblioteca-Hemeroteca Ignacio Cubas del AGN.



Presentación de la plataforma del Sistema Nacional de Archivos, a cargo de la maestra Mireya Quintos Martínez, directora de Desarrollo Archivístico Nacional.



Declaración del Torreón de la Memoria y la Verdad del Archivo General de la Nación como sitio de memoria.



Jornada cultural en torno a la declaración del AGN como sitio de memoria.



Inauguración de la exposición “Presencias ausentes. Encarando la violencia”.



Presentación de resultados del proyecto “Identificación de microorganismos causantes de biodeterioro en documentos históricos”, en colaboración con el Instituto Politécnico Nacional.



Bienvenida a estudiantes de la Licenciatura en Administración de Archivos y Gestión Documental que realizarán prácticas en el AGN.



Inauguración de la sala de lactancia en el AGN.



Reconocimiento a trabajadora de la Dirección de Desarrollo Archivístico Nacional por 35 años de labores ininterrumpidas en el AGN.



Concierto por el 201 aniversario del AGN.



Noche de museos de septiembre. Presentación de la compañía de danza “México de Colores”.